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3.  JUNI 2022  –  RESTAURANT L INDE,  BELP 

1.  BEGRÜSSUNG DURCH DEN PRÄSIDENTEN  

Um 19:30 Uhr begrüsst der Präsident Simon Burkhalter im Namen des Vorstandes die anwesen-
den Mitglieder:innen. (Eltern sind keine anwesend.) 

Gemäss Eintragungen auf den Präsenzlisten gilt für die 21. Hauptversammlung folgendes: 

• Anwesende Mitglieder*innen mit Stimmrecht: 14 

• Anwesende Mitglieder*innen ohne Stimmrecht: 0 

• Absolutes Mehr: 8 

• 2/3 Mehr für Statutenänderungen: 10 

Entschuldigte Aktiv-Mitglieder: 

Rentsch Andrea, Moser Nicole, Geiser Sabrina, Furer Vanessa, Wyss Elisa, von Ballmoos 
Jeannine, Schluep Nathalie, Kohler Nadja, Tschabold Sarah, Eggenberger Livia, Kernen Larissa, 
Weber Michelle, Montanaro Luciano, Baumann Ramon, Gasser Christian, Baumann Sandro, 
Bucher Dominic, Fankhauser Jan, Krebs Konrad, Marti Lukas, Fankhauser Till, Weiss Simon, 
Hachen Ivan 
 
Unentschuldigte Mitglieder, welche mit einer Busse von CHF 100.00 belegt werden: 
Baumann Sandro, Bosshard Flavio, Würsten Maurice, Weiss Benjamin 
 
 
Simon Burkhalter begrüsst die erschienenen Mitglieder:innen im Namen des Vorstandes zur 
heutigen 21. Hauptversammlung von RK. 
 

2.  WAHL DER STIMMENZÄHLER  

Einstimmig gewählt wurde: Reto Gilgen 

3.  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER 20.  HV VOM 12.  JUNI 2021 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung kann auf der Homepage www.guerbetalrk.ch unter 
Downloads eingesehen werden. 
 
Simon Burkhalter fragt nach Ergänzungen, Fragen und Bemerkungen. 

Da es keine Anregungen gibt, lässt Simon Burkhalter über die Genehmigung des Protokolls der 
HV vom 12. Juni 2021 abstimmen. 
 

Das Protokoll der 20. HV vom 12. Juni 2021 wird einstimmig genehmigt! Dank an Sekretärin. 

 

 

9 .  H A UP T VE R SAM M L U NG  

 

http://www.guerbetalrk.ch/


2  

4.  JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 21/22  

Ein Saison-Highlight ist sicherlich, dass die Damen die Meisterschaft in der 2. Liga Grossfeld auf 
dem ersten Rang beenden konnten. Des Weiteren war es sehr schön, dass die Saison wieder eini-
germassen normal abgelaufen war. Schwierigkeiten gab es zum Teil mit Eltern, welche nicht ge-
impft waren und somit kein Zertifikat vorweisen konnten und aufgrund dessen keinen Zutritt in die 
Hallen erhielten.  
 
Die Herrenmannschaften haben einen guten Team-Zusammenhalt. Mit beiden Teams konnte am 
Saisonende der vierte Platz gesichert werden. Für die nächste Saison wird der Verein jedoch nur 
noch ein Herrenteam stellen, da für zwei Teams zu wenig Spieler vorhanden seien, die aktiv an 
den Meisterschaftsspielen teilnehmen möchten. Das Ziel dieses Teams muss dann neu definiert 
werden. 
 
 
 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 

 

5.  PRÄSENTATION DER JAHRESRECHNUNG & DES REVISORENBERICHTS 21/22  

Zur Bilanz: 
Der Verein hat in der Saison 2021/2022 einen Gewinn von CHF 5'734.80 erwirtschaftet. 
 
Zur Erfolgsrechnung / zum Ertrag 
In diesem Jahr wurden die Mitgliederrechnungen wieder normal versendet. Diese wurden höher 
budgetiert, als sie schlussendlich ausfielen. Der Grund dafür ist, dass die meisten Aktiven des Ver-
eins ein Ämtli ausüben und deshalb vom Mitgliederbeitrag teilweise oder ganz befreit werden.  
Im Gegensatz dazu sind die Erträge bei den Junior:innen höher ausgefallen als angedacht. Zurzeit 
gibt es sehr viele Junior:innen im Verein, so dass die Teams sehr gut besetzt sind. Die Unihockey-
schule in Kehrsatz ist recht voll, in Riggisberg hat es noch etwas mehr freie Plätze.  
 
Der Ertrag des Rabbit Cup’s fiel mit CHF 700.00 wesentlich tiefer aus, als budgetiert. In diesem 
Jahr wurde er in einem kleineren Rahmen durchgeführt als vor Corona. Zudem wurden die Ausla-
gen für den Family Cup mit den Einnahmen vom Rabbit Cup verrechnet. Der Vorstand wird evalu-
ieren müssen, wie der Rabbit Cup in den nächsten Jahren fortgeführt werden soll. 
 
Die Abrechnung der Heimturniere trügt, da die Schiedsrichterentschädigungen über dieselbe 
Kasse bezahlt und nicht separat verbucht wurden. Ansonsten wäre der Ertrag höher ausgefallen. 
Da der Rabbit Cup am gleichen Datum wie der Grand Prix stattgefunden hat, konnten in dieser 
Saison nur zwei Sponsoringaktionen verbucht werden: zum einen wurde ein Betrag vom Restau-
rant Ludmilla gesponsert und zum anderen hatten die Junioren einen Sponsorenlauf.  
Ebenfalls konnten J+S Beiträge verbucht werden. Man erhofft sich für die nächste Saison, dass 
dieser höher ausfallen wird, da wir neu jemanden haben, der dafür verantwortlich ist.  
 
Zum Aufwand:  
Die Hallenkosten konnten in den letzten Jahren massiv reduziert werden. Die Halle in Belp ist gra-
tis. Die Gemeinde Kehrsatz hat uns in dieser Saison keine Rechnung zugestellt. Zudem wurden 
die meisten Teambudgets nicht ausgeschöpft. In diesem Jahr gab es auch keine Auslagen für Ma-
terialkosten (Dress etc.).  
Die grosse Differenz bei den SUHV Beiträgen ruht daher, dass der SUHV den Vereinen Beiträge 
vom letzten Jahr zurückerstattet hatte. 
Es gab in dieser Saison keine Werbekosten, da die Flyer für den Rabbit Cup durchs Ludmilla ge-
sponsert wurden.  
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Ertrag: CHF 14’933.10 
Aufwand: CHF 9'198.30 
Gewinn: CHF +5'734.80 
Budget: CHF +800.00 
 
Das Vereins-Vermögen beträgt CHF 32'612.85 
 
Zusammengefasst muss festgehalten werden, dass dieser Gewinn vor allem deshalb resultierte, da 
der SUHV einen Anteil der Beiträge von der letzten Saison zurückerstattet hatte.  
 
Der Revisorenbericht wird durch Simon Burkhalter verlesen.  
 
Als beauftragte Revisoren haben wir die auf den 31. Mai 2022 abgeschlossene Jahresrechnung 
(Bilanz und Erfolgsrechnung) geprüft. Wir stellen fest, dass 
 

- die Bilanz mit Aktiven und Passiven im Betrage von je CHF 28'464.05 und die Erfolgsrech-
nung mit einem Erfolg von CHF 5'734.80 mit der Buchhaltung übereinstimmen, 

 
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt ist, 

 
- die Belege zu den Buchungen - soweit geprüft – lückenlos vorhanden sind.  
 
Aufgrund der durchgeführten Prüfungen beantragen wir der Hauptversammlung, die vorlie-
gende Bilanz und Erfolgsrechnung unter Verdankung an den Kassier zu genehmigen und dem 
Vorstand Décharge zu erteilen. 

 

6.  ERTEILUNG DER ENTLASTUNG DES VORSTANDS 21/22  

Der Vorstand bittet um: Entlastung für das vergangene Vereinsjahr 2021/2022 nach dem der 
Jahresbericht und die Jahresrechnung abgenommen wurden.  
 
Nach Kenntnis des Jahresberichtes des Präsidenten und der Abnahme der Jahresrechnung 21/22 
möchte nun der Vorstand von der Hauptversammlung die Entlastung für das Vereinsjahr 21/22 er-
halten. Fragen zum vergangenen Vereinsjahr werden zugelassen. Es folgen keine Fragen. 
 
Die Revisoren schlagen vor, dem Vorstand Décharge zu erteilen, da die Buchhaltung stimmt und 
vollständig ist. 
 

Die Jahresrechnung sowie der Revisionsbericht 21/22 werden einstimmig angenommen! Dank an 
den Verein fürs Vertrauen. 

 
 

7.  GENEHMIGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMS 2022/2023 

Ausblick Saison 2022/2023 

• Funktionärsausflug  16.09.2022 

• Teamweekend Aktive  

• Family Cup  

• Rabbit-Cup                                             

• Hauptversammlung 09.06.2023,19:30 Uhr 
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Rabbit Cup: Man könnte vor der nächsten Ausführung die Teams anschreiben, welche früher re-
gelmässig am Turnier teilgenommen haben, um etwas mehr Werbung zu machen. Dies in der 
Hoffnung, dass sich wieder mehr Mann- und Frauschaften anmelden werden. Für den Rabbit Cup 
sollte ein Zeitpunkt gewählt werden, an denen nicht bereits viele andere Turniere oder der Grand 
Prix stattfinden. Ebenfalls sollte er nicht während der Saison sein. Allenfalls wäre Ende August ein 
geeigneter Zeitpunkt, welcher geprüft werden könnte. 
 
Zum Tätigkeitsprogramm werden keine Fragen gestellt. 
 

Das Tätigkeitsprogramm für die kommende Saison 2022/2023 wird einstimmig angenommen!  

 

8.  GENEHMIGUNG DES BUDGETS  

Simon Burkhalter erläutert das Budget für die nächste Saison. Es ist ein Aufwand von  
CHF 19'180.00 und ein Ertrag von CHF 19'700.00 budgetiert. Somit wird für die Saison 2022/2023 
ein Gewinn von CHF 520.00 budgetiert. 
Ergänzungen zum Budget: Die Frauen bezahlen neu CHF 300.00 anstelle 250.00 Franken für den 
Mitgliederbeitrag, da sie für die kommende Saison kein:e Schiedsrichter:in gefunden haben. Mit 
der Erhöhung des Mitgliederbeitrages wird die Busse für den fehlenden Schiedsrichter indirekt be-
zahlt. Bei den Herren hat man einen Schiedsrichter gefunden.  
 
Der Vorstand wird die Statuten auf die nächste Saison überarbeiten, damit an der nächsten HV 
über die neuen Mitgliederbeiträge abgestimmt werden kann. 
 
Abstimmung zum Budget:  
 

Das Budget kommende Saison 2022/2023 wird einstimmig angenommen! 

 

9.  WAHL DES VORSTANDES UND DER RECHNUNGSREVISOREN  

Vorstand (Wiederwahl) 

Präsident: Simon Burkhalter bis 2023 

Administration: Martina Hofmann bis 2023 

Finanzen: Tanja Klopfenstein bis 2023 

Junioren-Obmann: Beat Dänzer bis 2024 

 

Vorstand (Neuwahl) 

Material: Thomas Nussbaum bis 2024 

Sportchef: Niele Piazzoli bis 2024 

Events: Sandra Bürgy bis 2024 

J+S: Luciano Montanaro bis 2024 

 

Rechnungsrevisoren 

Simon Schüpbach Wiederwahl bis 2024 

Gottfried Sinzig gewählt bis 2023 

 

Neue Funktionäre (ohne Wahl) 

Heimturniere: Jan Fankhauser 

Rabbit Cup: Natalie Schluep 
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Simon Burkhalter schlägt vor, dass die Neu- und Wiederwahlen in einem Geschäft durchzuführen 
seien und lässt darüber abstimmen.  
 

Alle zur Wahl vorgeschlagenen Kandidaten, namentlich: Simon Burkhalter, Tanja Klopfenstein, 
Martina Hofmann werden bis ins 2023, Beat Dänzer, Thomas Nussbaum, Niele Piazzoli, Sandra 
Bürgy, Luciano Montanaro, Simon Schüpbach (Rechnungsrevisor) bis ins 2024 gewählt oder wie-
dergewählt.  

Der Präsident dankt den Wiedergewählten. 
 
Gottfried Sinzig wird aufs nächste Jahr zurücktreten. Es muss ein Ersatz gesucht werden. 
Philipp Stotzer wird unseren Verein weiterhin als offiziellen Vereins-Vertreter an offiziellen SHUV-
Sitzungen vertreten. 
 

10.  BESCHLUSSFASSUNG ÜBER ANTRÄGE VON VEREINSMITGLIEDERN/  DES VORSTANDES  

Es wurden keine beantragt. 
 

11.  EHRUNGEN  

Da an der Hauptversammlung kaum Mitglieder:innen anwesend waren, werden die Ehrungen indi-
viduell vorgenommen. 
 
 

12.  VERSCHIEDENES  

 
Um 20:18 Uhr bedankt sich der Präsident bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und schliesst 
die 21. Hauptversammlung des UHC Gürbetal RK Belp. Dank an den ganzen Vorstand. 

 

WICHTIG: 

Die nächste Hauptversammlung findet am Freitag, 9. Juni 2023 um 19:30 Uhr statt.  

 
 
Freundliche Grüsse 
UHC Gürbetal RK Belp  

  

 
 

 
 
Simon Burkhalter Martina Hofmann 
Präsident Administratorin 


